

Zugeparkte Wendehämmer und Straßen verhindern die Abfallentsorgung!

Kreisweit gibt es immer wieder Probleme bei der Abfallentsorgung, weil Straßen und Wege mit Autos zugeparkt sind. Leider hat sich dieses Problem wieder verstärkt!

Vermehrt werden Wendehammer zugeparkt und Fahrzeuge in engen Straßenabschnitten einfach am Fahrbahnrand abgestellt.

Die Folge:

- ⇒ Die Entsorgungsfahrzeuge können nicht in die Straße einbiegen.
- ⇒ Sie können nicht an den geparkten Fahrzeugen vorbeifahren.
- ⇒ Sie können nicht mehr in den Wendehämmern wenden.

Wenn die Fahrer das Problem frühzeitig erkennen, fahren sie aus Sicherheitsgründen gar nicht in eine Straße hinein.

Die Leidtragenden sind am Ende die Anwohner, weil die Abfallentsorgung komplett ausfallen muss.

Um dieses Ärgernis zu vermeiden, appelliert die Abfallwirtschaft erneut: Stellen Sie Ihren PKW so ab, dass

- ✓ die Benutzung von Wendehämmern nicht erschwert oder unmöglich gemacht wird.
 - ⇒ Wendehämmer dienen in erster Linie dem Wenden!
- das Entsorgungsfahrzeug in einem ausreichenden Sicherheitsabstand vorbeifahren kann.
- √ das Entsorgungsfahrzeug in Kreuzungs- und Kurvenbereichen ausreichend Rangierfläche hat.

Wenn sich jeder Kraftfahrer daran hält, kann die Abfallentsorgung regelmäßig erfolgen und zahlreiche Ärgernisse können vermieden werden.